
         歩遊会三浦半島河津桜バスツアー報告 

今となれば新型コロナウイルス肺炎対応の大号令（？）が出される直前になりま

すが本庄支部の歩遊会で、２月２４日に河津桜を鑑賞しながらの散歩に行ってきま

した。１５名の参加と少し寂しかったですが、お天気も薄曇り程度で、暑くなく寒くな

く丁度良い気候でした。花も暖冬で心配しましたが、満開の桜も所々で見られ、昼

食は三崎名物のマグロ料理を堪能しました。（兜焼き美味しかったです。）                         

報告：高橋

こんな花も咲いていましたよ 


